
Frau Kranenberg führt aus, dass in Kürze mit der Genehmigung des Haushaltsplanes 
2020 durch die Kommunalaufsicht zu rechnen sei. Alle Zeichen deuten darauf hin, dass 
auch das vorletzte Jahr im Stärkungspakt ausgeglichen abgeschlossen werden kann 
und ein positives Jahresergebnis im sechsstelligen Bereich erzielt werden kann.  
Der Jahresabschluss 2019 wird gegenwärtig erstellt und die Feststellung soll noch vor 
der Sommerpause erfolgen.  
 
 
 

 
 
 


